

## Wali Kota Solok Terima Audiensi Kepala Rumah Sakit Tentara Tingkat IV Solok

JIS Sumbar - [KOTASOLOK.KABARTERBARU.CO.ID](http://KOTASOLOK.KABARTERBARU.CO.ID)

Aug 30, 2024 - 23:14



SOLOK – Wali Kota Solok, Sumatera Barat, H.Zul Elfian Umar,SH,M.Si, menerima audiensi dari Kepala Rumah Sakit Tentara (RST) Tingkat IV Solok, Mayor CKM dr. Rinal Pardomuan Purba, Sp.An., M.Biomed., M.M., di ruang kerjanya pada Kamis, 29 Agustus 2024.

Mayor Rinal yang didampingi oleh Lettu CKM (K) Wesry Purnama Linda, S.Kep., bertemu bersama orang nomor satu di Kota Beras Serambi Madinah itu bertujuan

membahas upaya peningkatan layanan kesehatan bagi masyarakat Kota Solok.

Turut hadir dalam audiensi tersebut Asisten III Sekda Kota Solok, Zulfadrim; Kabag Umum Setda Kota Solok, Yulianis; dan Kabag Protokol dan Komunikasi Pimpinan (Prokomp) Setda Kota Solok, Deddy Agung Pratama.

Pada kesempatan itu, Wali Kota Zul Elfian Umar menyampaikan apresiasi atas dedikasi RST Tingkat IV Solok dalam memberikan layanan kesehatan kepada masyarakat, termasuk kolaborasi dalam kegiatan kesehatan masyarakat Kota Solok. Ia berharap RST Tingkat IV dapat terus meningkatkan kualitas layanan serta memperluas akses kesehatan, khususnya bagi anggota TNI dan masyarakat umum.

"Kami menyambut baik segala bentuk sinergi yang bisa dilakukan antara Pemko Solok dan RST. Hal ini sangat penting untuk memperkuat layanan kesehatan yang cepat dan tepat bagi masyarakat," ujar Zul Elfian Umar.

Sementara itu, Mayor CKM dr. Rinal Pardomuan Purba mengungkapkan komitmen RST untuk mendukung Pemko Solok dalam mewujudkan masyarakat yang sehat dan sejahtera. Menurutnya, kerja sama dengan pemerintah daerah sangat penting untuk memaksimalkan pelayanan kesehatan, termasuk dalam hal penyediaan fasilitas dan penanganan kesehatan darurat.

Pertemuan ini diharapkan dapat mempererat sinergi antara Pemerintah Kota Solok dan RST Tingkat IV Solok dalam mendukung peningkatan pelayanan kesehatan yang berkualitas, efisien, dan berkesinambungan bagi masyarakat setempat.